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Alle, die sich vom Geist Gottes leiten lassen



sind Söhne Gottes



Denn ihr habt nicht einen Geist empfangen, der euch zu Sklaven macht, so dass ihr 

euch immer noch fürchten müsstet, sondern ihr habt den Geist empfangen, der euch zu 

Söhnen macht, den Geist, in dem wir rufen: Abba, Vater!



So bezeugt der Geist selber unserem Geist, dass wir Kinder Gottes sind. 

Sind wir aber Kinder, dann auch Erben



wir sind Erben Gottes und sind Miterben Christi



wenn wir mit ihm leiden



um mit ihm auch verherrlicht zu werden


